



## Dos alumnas de Farmacia brillan en las pruebas de formación

**REDACCIÓN**  
SALAMANCA

Beatriz Monje e Irene Navarro, estudiantes de la Facultad de Farmacia, obtuvieron la tercera y décima mejor nota en la última convocatoria de las pruebas selectivas para acceder en 2013 a la Formación Sanitaria Especializada. Sanidad convoca anualmente estas pruebas, que se celebraron el 2 de

febrero simultáneamente en todo el territorio nacional, dirigidas a la obtención del correspondiente título de Farmacéutico Especialista. Se basa en el sistema formativo denominado "de residencia", de ahí sus siglas FIR (Farmacéutico Interno Residente) y consiste en el aprendizaje mediante el ejercicio profesional programado, supervisado y tutelado. ■